



Freitag, 6. Dezember 2013 **Hamm erneut ausgezeichnet**

25.11.2013

„Faire Metropole Ruhr“

Hamm erneut ausgezeichnet

Gemeinsam mit 20 weiteren Städten und Kreisen aus dem Ruhrgebiet darf sich die Stadt Hamm „Faire Metropole Ruhr“ nennen. Damit ist das Ruhrgebiet die erste Großregion Deutschlands mit diesem Titel.

Vertreter der FUGe Hamm (Forum für Umwelt und gerechte Entwicklung) sowie der Stadtverwaltung nahmen die Auszeichnung Mittwochabend in Duisburg entgegen – und haben hohe Ziele. Bereits im Oktober vergangenen Jahres wurde Hamm als „Faire Stadt des Handels“ ausgezeichnet und bekommt mit der „Fairen Metropole Ruhr“ die nächste Auszeichnung. „Es ist schön, dass sich die Großregion Ruhrgebiet für fairen Handel einsetzt und das honoriert wird. In Hamm machen wir uns nachhaltig für fairen Handel stark und wollen die Auszeichnung als ‚Fairtrade-Town‘ in zwei Jahren wieder erreichen“, erklärt Marc Berendes, Mitarbeiter des OB-Büros. Gemeinsam mit Dr. Karl Faulenbach und Marcos da Costa Melo von der FUGe in Hamm hatte Berendes die Auszeichnung in Duisburg entgegen genommen.

Die Kampagne Fairtrade Towns hat das Ziel, Akteure aus Zivilgesellschaft, Wirtschaft und Politik zu vernetzen, um gemeinsam den Fairen Handel auf kommunaler Ebene zu fördern. Bundesweit gibt es mehr als 200 Fairtrade Towns. Die Initiative des Ruhrgebiets hatte Sportreporter Manni Breuckmann, Schirmherr der Initiative Netzwerk Faire Metropole Ruhr, auf den Punkt gebracht: „Die Metropole Ruhr spielt in der Champions League der fair handelnden Regionen.“ Bereits 2010 hatte sich das Ruhrgebiet durch die Magna Charta Ruhr.2010 verpflichtet, auf Produkte aus ausbeuterischer Kinderarbeit zu verzichten. Die Teilnahme an der TransFair-Kampagne Fairtrade Towns ist ein weiterer Schritt für mehr Engagement für Fairen Handel auf kommunaler Ebene.



Ansprechpartner

Büro des Oberbürgermeisters

Marc Berende
Theodor-Heuss-Platz 16,
59065 Hamm
02381/17-3006
02381/17-103006
E-Mail-Adresse